

 Fecha:
 06-06-2024
 Pág.:
 7
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 La Prensa Austral
 Cm2:
 188,0
 Lectoría:
 15.600

 Supl.:
 La Prensa Austral
 VPE:
 \$ 245.736
 Favorabilidad:
 No Definida

 Tipo:
 Noticia general
 Noticia
 Noticia
 Noticia
 Noticia

Título: Con pocas definiciones concluyó reunión de funcionarios del Cosam Miraflores con Servicio de Salud

Respuesta a petitorio quedó pendiente

Con pocas definiciones concluyó reunión de funcionarios del Cosam Miraflores con Servicio de Salud

Una extensa reunión mantuvieron gremios de la salud y funcionarios del Cosam Miraflores con el Servicio de Salud Magallanes y la seremi de Salud a raiz de la situación visibilizada por trabajadores de este último recinto. Años anteriores ya se habían levantado demandas respecto de las condiciones de infraestructura deficientes que presentan las instalaciones, además de carencia de recurso humano que se ha ido acrecentando con los años y el aumento de la demanda de atención de salud mental.

El objetivo de la reunión era analizar la respuesta que entrega el Servicio de Salud frente al petitorio levantado por los propios funcionarios del Cosam. Este apunta principalmente a normalizar la urbanización del espacio, caracterizada por falencias en su sistema eléctrico, de alcantarillado, de calefacción, conexión a internet, baños, entre otros puntos.

Sin embargo a la salida de la

reunión, un sinsabor generalizado abundaba en los trabajadores.
Se abordó un borrador llevado
por las autoridades de salud, el
cual se iba modificando a través
de la conversación con los funcionarios. Pero la respuesta oficial no se entregó en la reunión,
por lo que la sensación de incertidumbre se mantuvo.

El día de hoy los funcionarios se reunirán para analizar la respuesta formal del Servicio de Salud y entregar su respues-



La reunión se realizó este miércoles en dependencias del Servicio de Salud Magallanes y se extendió por casi tres horas.

ta frente a la propuesta de normalización. Se adelantó que el borrador preliminar no presentaba soluciones concretas frente a las problemáticas más urgentes, por lo es de esperar que la respuesta de los funcionarios sea negativa.